

Netzball Spiel & Spass für alle offen.

Neue Aktivität bei «Schweiz.bewegt Birwinken»

Netzball ist ein spannendes Zweifeldspiel für jede Altersstufe, das einfach und schnell erlernbar ist. Freude am Ballspiel sowie das Beherrschung von Werfen und Fangen sind die einzigen Voraussetzungen.

Crashkurs Netzball/Turnier mit 4er Teams aus Vereinen und Familien.

Di. 13. Mai 25, offenes Training 20.00-22.00 Uhr TH Erlen

Schnupperkurs Einführung in den Teamsport Netzball

Zwei Teams mit je vier Spielenden stehen sich auf den beiden Spielfeldhälften des Volleyballfeldes gegenüber und versuchen, den Ball ein- oder beidhändig so ins gegnerische Feld zu werfen, dass er dort nicht gefangen werden kann. Die Netzhöhe beträgt je nach Kategorie 2m bis 2.5 m, ein Satz dauert acht Minuten. Der Ball wird von dem Platz aus zurückgeworfen, wo er gefangen wurde. Ein Zuspiel unter den Feldspielern ist nicht gestattet: wer gefangen hat, wirft auch zurück. Jeder Fehler eines Teams bedeutet einen Punktgewinn für den Gegner. Dieser muss danach sogleich um eine Position rotieren, währenddessen das Spiel ohne Unterbruch weitergeht, denn der Ball wird von dort, wo er sich gerade befindet, direkt wieder zurückgespielt – im Netzball gibt es nach einem Fehler kein Anspiel. Dies macht Netzball schnell und dynamisch und verlangt von den Spielenden während der ganzen Spielzeit volle Aufmerksamkeit.

FTV Bürglen Netzballgruppe

Wer sind wir?

- Eine zusammengewürfelte Frauenschar, von klein bis gross, von dürr bis rund, von jung bis alt.

Wir möchten dich als sportliche Frau ansprechen!

- Möchtest Du Dich gerne in einem Team sportlich betätigen?
- Dann bist Du bei uns im Netzball willkommen.



Trainingszeiten:

FTV Bürglen Di. 20.00 – 21.30 Mehrzwekhalle Bürglen

- FTV Bürglen, Leiterin; Yvonne Eugster 079 712 20 04

Wir freuen uns, dich beim Netzball begrüssen zu dürfen.